



## [ ¿SERÁ? ]

### Cero y van 2 de AMLO...

Pues ayer el saliente presidente Andrés Manuel López Obrador sacó "la vieja confiable" para defender a una figura vinculada a su movimiento. Ahora fue Ana Gabriela Guevara, titular de la Conade a quien justificó culpando a la "bola de rufianes del pasado" y resaltando las tres medallas de plata y dos de bronce... La primera vez que dijo que los resultados en política cuentan, como lo señaló ayer también, más allá de las simpatías, fue en alusión al futuro titular de la SSPC, Omar García Harfuch... ¿Ahora quién sigue? ¿Será?

### Gran esfuerzo

Por cierto, nos comentan que quien ya tiene asegurado su lugar en la ceremonia que encabezará el Presidente para reconocer a los atletas olímpicos que tuvieron medalla y diplomas es Ana Gabriela Guevara, titular de la Conade... Faltaba más, ¿O acaso el volar en clase ejecutiva a México desde París y comer en restaurantes lujosos no cuenta?, todo mundo sabe lo que se extraña la comida hecha en casa. ¿Será?

### Agria realidad

Nos dicen que los productores de limón de Michoacán contemplan un paro ante la la extorsión que viven de parte del crimen organizado, aseguran que ya no soportan la situación, mientras, la administración estatal la minimiza... Nos dicen que la subestimación de los Gobiernos ante las acciones del crimen organizado ya son costumbre en entidades como Guerrero y Chiapas... ¿Será?

### Van por todo

Nos cuentan en la Comisión de Puntos Constitucionales de San Lázaro que el fin de semana podría estar listo el dictamen de reforma al Poder Judicial para someterlo a discusión y votación la próxima semana. Casualmente, el proceso prácticamente coincidirá con la decisión que tome la autoridad electoral respecto a la sobrerrepresentación en el Congreso, es decir, el oficialismo va por la enchilada completa. ¿Será?

### ¿Cerca de Morena?

Al reconocer que no hay mucho en común entre la Cuarta Transformación y el todavía priista, Manlio Fabio Beltrones, la futura presidenta, Claudia Sheinbaum consideró que el propio exdirigente del PRI no tendría interés en acercarse a su Movimiento; pero aclaró que eso no quiere decir "que frente a reformas que se propongan no vayan a votar a favor". ¿Será?

### Plan imaginario

Cuentan que en Chiapas, que dejará próximamente Rutilio Escandón y tomará el también morenista Eduardo Ramírez, hay una propuesta de gobierno con la que los productores y campesinos igualarán condiciones con los agricultores del primer mundo. El problema, dicen desde el sureste, es que las promesas involucran una importante disposición de recursos para apoyar al campo; dinero que no parece que vaya a invertirse en el sexenio que concluye ni en el que está por iniciar. ¿Será?